



25 DE ENERO DE 2026 - DOMINGO III DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO A

ECOS DE



la Merced

Nº 311



HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA
MARE DE DÉU DE LA MERCE I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo
escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«No seré pobre en méritos, mientras Él no lo sea en misericordia. Y, aunque tengo conciencia de mis muchos pecados, si creció el pecado, más desbordante fue la gracia. Y, si la misericordia del Señor dura siempre, yo también cantaré eternamente las misericordias del Señor»

San Bernardo

LECTURAS DEL
DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE
LA MERCE"



PALABRA DE VIDA ETERNA (MT 4,12-23)

Cuando oyó que Juan había sido entregado, se retiró a Galilea. Y dejando Nazaret, vino a residir en Cafarnaúm junto al mar, en el término de Zabulón y Neftalí; para que se cumpliera el oráculo del profeta Isaías: «¡Tierra de Zabulón, tierra de Neftalí, camino del mar, allende el Jordán, Galilea de los gentiles! El pueblo que habitaba en tinieblas ha visto una gran luz; a los que habitaban en paraje de sombras de muerte una luz les ha amanecido». Desde entonces comenzó Jesús a predicar y decir: «Convertíos, porque el Reino de los Cielos ha llegado».

Caminando por la ribera del mar de Galilea vio a dos hermanos, Simón, llamado Pedro, y su hermano Andrés, echando la red en el mar, pues eran pescadores, y les dice: «Venid conmigo, y os haré pescadores de hombres». Y ellos al instante, dejando las redes, le siguieron. Caminando adelante, vio a otros dos hermanos, Santiago el de Zebedeo y su hermano Juan, que estaban en la barca con su padre Zebedeo arreglando sus redes; y los llamó. Y ellos al instante, dejando la barca y a su padre, le siguieron. Recorría Jesús toda Galilea, enseñando en sus sinagogas, proclamando la Buena Nueva del Reino y curando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo.

COMENTARIO EVANGÉLICO



por Mn. Josep Ribot i Margarit
FUENTE: Evangeli.net

Hoy, Jesús nos da una lección de "santa prudencia", perfectamente compatible con la audacia y la valentía. En efecto, Él —que no teme proclamar la verdad— decide retirarse, al conocer que —tal como ya habían hecho con Juan Bautista— sus enemigos quieren matarlo a Él: «Sal y vete de aquí, porque Herodes quiere matarte» (Lc 13,31). —Si a quien pasó haciendo el bien, sus detractores intentaron dañarle, no te extrañe que también tú sufras persecuciones, como nos anunció el Señor.

«Cuando oyó que Juan había sido entregado, se retiró a Galilea» (Mt 4,12). Sería imprudente desafiar los peligros sin un motivo proporcionado. Solamente en la oración discernimos cuándo el silencio o inactividad —dejar pasar el tiempo— son síntomas de sabiduría, o de cobardía y falta de fortaleza. La paciencia, ciencia de la paz, ayuda a decidir con serenidad en los momentos difíciles, si no perdemos la visión sobrenatural.

«Recorría Jesús toda Galilea...

COLECTAS

EL TOTAL DE LO RECAUDADO EL FIN DE SEMANA PASADO,
ASCENDIÓ A 298,20 €. MUCHAS GRACIAS.





25 DE ENERO DE 2026

DOMINGO III DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO A



AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

- Lunes, 2 de febrero: La Presentación del Señor en el Templo Santa Misa de la Candelaria a las 19:00 h, con bendición de las candelas.**
- Martes, 3 de febrero: Fiesta de San Blas, protector frente a los males de garganta. Santa Misa a las 19:00 h, con bendición de los tradicionales cordones de San Blas y de las medallas del santo.**
Asimismo, se bendecirán los caramelos y las rosquillas.
- Jueves, 5 de febrero: Santa Águeda, patrona de las mujeres. Santa Misa a las 19:00 h, con bendición de las mujeres y de los tradicionales "pechos" de Santa Águeda.**

VISITA A LA MARE DE DÉU

El pasado jueves 20 de enero, el jefe de la Casa de Saboya, el príncipe Manuel Filiberto, visitó la Basílica de la Mercè. Con motivo de su estancia en Barcelona, quiso realizar una ofrenda floral a la Princesa y Patrona de la ciudad condal, la Mare de Déu de la Mercè. Durante su visita, oró ante la imagen en su camarín, firmó en el libro de visitas de la Basílica y, al finalizar el acto, entonó los Gozos a la Mare de Déu antes de las habituales fotografías de recuerdo.

Agradecemos sinceramente su visita y le deseamos una feliz estancia en nuestra ciudad.



RIFA DE SAN JOSÉ

en favor de Cáritas parroquial

Sorteo de una gran cesta de dos pisos confeccionada por la célebre firma de productos **MARTÍ**

El sorteo tendrá lugar el jueves 19 de marzo, a las 19:45h., tras la Misa de la tarde.

Papeletas a 2€



-Viene de la portada-

...enseñando en sus sinagogas, proclamando la Buena Nueva del Reino y curando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo» (Mt 4,23). Ni las amenazas, ni el miedo al qué dirán o las posibles críticas pueden retraernos de hacer el bien. Quienes estamos llamados a ser sal y luz, operadores del bien y de la verdad, no podemos ceder ante el chantaje de la amenaza, que tantas veces no pasará de ser un peligro hipotético o meramente verbal.

Decididos, audaces, sin buscar excusas para postergar la acción apostólica para "después". Dicen que «el "después" es el adverbio de los vencidos». Por eso, san Josemaría recomendaba «una receta eficaz para tu espíritu apostólico: planes concretos, no de sábado a sábado, sino de hoy a mañana (...»).

Cumplir la voluntad de Dios, ser justos en cualquier ambiente, y seguir el dictamen de la conciencia bien formada exige una fortaleza que hemos de pedir para todos, porque el peligro de la cobardía es grande. Pidamos a nuestra Madre del Cielo que nos ayude a cumplir siempre y en todo la voluntad de Dios, imitando su fortaleza al pie de la Cruz.

FUENTE: evangeli.net



DOMINGO DE LA PALABRA

Este domingo concluye la Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos, tiempo en el que las distintas confesiones cristianas hemos elevado juntos nuestra plegaria al Señor por el don de la unidad. Al mismo tiempo, celebramos el Domingo de la Palabra de Dios, una invitación a redescubrir la centralidad de la Sagrada Escritura en la vida de la Iglesia y a acogerla con un corazón abierto, para que ilumine nuestro caminar y fortalezca la comunión entre todos los cristianos, tal como nos recuerda el Señor: «Que todos sean uno» (Jn 17,21).

Basílica de la Mercè CONTACTO
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

Enciende una vela en la Basílica, ¡estés donde estés!



DESCARGA LA APLICACIÓN LUZEA
y busca nuestra Basílica

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS